



Dear Dancers and Club Officers,

again a year comes to an end, but there are things that don't end on the last day of the year.

They can be beautiful as well as not so beautiful things.

„Fridays for Future“ has been around for over a year and more and more children and young people are fighting on the streets for a better climate policy.

Farmers get together and drive in 20 kilometer long convoys to the demonstration to protest against political conditions.

Plastic waste, which has been disposed into the sea for decades, is causing more and more problems for humans, flora and fauna.

Britain's resignation from the European Union divides politicians and society.

In the meantime, there is a constant threat of nuclear war.

I look very thoughtfully at the year 2019. One year in a time of many conflicts.

A year which seems to me to be a very exciting year, perhaps even historic in one way or another, and in which the issues, discussions and disputes that we have in our clubs and between the associations seem almost minor.

All the more beautiful the times when we can get away from all the troubles by visiting a club evening, special, workshop or

ECTA President

Jenny & Sönke Wilts

president@ecta.de

Liebe Tänzerinnen, Liebe Tänzer, Liebe Clubvorstände

schon wieder geht ein Jahr zu Ende, aber es gibt Dinge, die enden nicht am letzten Tag im Jahr.

Das können gleichermaßen schöne wie auch nicht so schöne Dinge sein.

„Fridays for Future“ gibt es schon seit über einem Jahr und zieht immer mehr Kinder und Jugendliche auf die Straßen, um für eine bessere Klimapolitik zu kämpfen.

Bauern und Landwirte finden sich zusammen und fahren in 20 Kilometer langen Kolonnen zur Kundgebung, um gegen politische Auflagen zu protestieren.

Plastikmüll, der über Jahrzehnte in die Meere gekippt wurde, macht uns Menschen sowie Flora und Fauna immer mehr Probleme.

Der Austritt von Großbritannien aus der Europäischen Union spaltet die Politiker und die Gesellschaft.

Zwischenzeitlich droht immer wieder die Gefahr eines Atomkriegs.

Ich blicke sehr nachdenklich auf das Jahr 2019.

Ein Jahr in einer Zeit voller Konflikte. Ein Jahr das mir ein sehr aufregendes, in der ein oder anderen Sache vielleicht sogar historisches Jahr zu sein scheint und in dem die Themen, Diskussionen und Streitigkeiten, die wir in unseren Vereinen und zwischen den Verbänden haben, nebensächlich wirken.

Umso schöner die Zeiten, in denen wir von dem ganzen Trubel Abstand nehmen können, wenn wir zu einem Clubabend, Spe-

other event to pursue our favourite hobby, dancing.

In 2019 we had a lot of nice events and we had a lot of fun.

Thanks to all those who put their heart and soul into their engagement in the clubs and dances, no matter if club evenings, specials or workshops.

Every year, ECTA's own events and those in which we are involved as patrons are special highlights.

We would like to thank the following associations for the organisation of the respective event and the work and effort involved:

- Beaux & Belles for the **Spring Jamboree** in Frankfurt
- Tapsy Turtles SDC for the **Student Jamboree** in Hochdorf
- Magic Feet, Rhythm in Shoes, Island Sun Cloggids for the **Clog Convention** in Loccum
- The Survivors for the **Round Dance Festival** in Stuttgart
- Rollin' Squares for the **Contra Dance Convention** in Scheßlitz-Köttensdorf

On behalf of the ECTA Board of Directors we wish all dancers and club officers a healthy and successful new year 2020!

Greetings and see you soon!
Jenny & Sönke Wilts

cial, Workshop oder sonstigen Veranstaltungen gehen, um unserem Lieblingshobby, dem Tanzen, nachzugehen.

So haben auch im Jahr 2019 viele schöne Veranstaltungen stattgefunden und wir hatten viel Spaß.

Danke, an alle, die sich viel Mühe und ihr Herzblut in ihr Engagement in den Vereinen und in die Tänze, ganz gleich ob Clubabende, Specials oder Workshops geben.

Für ECTA sind jedes Jahr auch die eigenen Veranstaltungen sowie die Veranstaltungen, an denen wir als Schirmherr beteiligt sind, besondere Highlights.

Wir bedanken uns bei den folgenden Vereinen für die Ausrichtung der jeweiligen Veranstaltung und die damit verbundene Arbeit und Mühe:

- Beaux & Belles für das **Spring Jamboree** in Frankfurt
- Tapsy Turtles SDC für das **Student Jamboree** in Hochdorf
- Magic Feet, Rhythm in Shoes, Island Sun Cloggids für die **Clog Convention** in Loccum
- The Survivors für das **Round Dance Festival** in Stuttgart
- Rollin' Squares für die **Contra Dance Convention** in Scheßlitz-Köttensdorf

Im Namen des Vorstands von ECTA wünschen wir allen Tänzerinnen, Tänzern und Clubvorständen ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr 2020!

Liebe Grüße und wir treffen uns!
Jenny & Sönke Wilts

